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«ИТАР-ТАСС» 

Сергей Нарышкин сформулировал приоритеты Госдумы при 

подготовке бюджета-2014 

Председатель Госдумы Сергей Нарышкин сегодня на встрече с главой 

Минфина РФ Антоном Силуановым сформулировал приоритеты депутатов при 

подготовке бюджета-2014 и на плановый период. 

"Это, прежде всего, безусловное выполнение государством всех взятых на 

себя социальных обязательств вне зависимости от состояния мировой экономики, - 

подчеркнул спикер. - И безусловное финансовое обеспечение выполнения майских 

указов президента РФ". 

http://www.itar-tass.com/c16/784050.html 

 

«РИА Новости» 

Улюкаев говорит, что счастлив работать главой МЭР 

Алексей Улюкаев, назначенный в понедельник министром экономического 

развития, счастлив работать в новой должности и не сомневался при принятии этого 

решения. 

"Сегодня для меня лично — очень хороший день. Я бы сказал состояние 

близкое к счастью. Когда руководство страны поставило передо мной этот вопрос, 

довольно давно — с середины апреля примерно — я и 30 секунд не думал. Я сказал: 

"Да, я согласен", — сообщил Улюкаев на первой встрече с коллективом 

Минэкономразвития.  

http://ria.ru/politics/20130625/945611798.html#ixzz2XDYFc9ti  

 

http://www.itar-tass.com/c1/764194.html
http://www.itar-tass.com/c1/764194.html
http://www.itar-tass.com/c16/784050.html
http://ria.ru/politics/20130625/945611798.html#ixzz2XDYFc9ti
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«РИА Новости» 

Шувалов: Минфин должен отвечать за экономический рост 

вместе с МЭР 

"В нашей системе исполнительной власти существует разделение между 

Минфином и Минэкономразвития. С одной стороны это очень хорошо и правильно, 

с другой стороны, то, что мне не очень нравится, что финансовый блок не имеет 

непосредственной ответственности за экономический рост. Получается так, что 

финансовая и бюджетная политика — в руках министерства финансов, 

а ответственность за темпы экономического роста и за качество этого роста 

возложена на Минэкономразвития", — сказал Шувалов. 

http://ria.ru/economy/20130625/945614691.html#ixzz2XDYmViuM  

 

«РИА Новости» 

Минфин предлагает не секвестр бюджета, а выбор приоритетов 

Правительство РФ в понедельник объявило о необходимости оптимизации 

бюджетных расходов на 2014 год, только так можно сохранить 

макроэкономическую стабильность в условиях снижения темпов экономического 

роста. Приоритеты от программы вооружений и госзакупок отодвинутся в сторону 

социальной политики и инфраструктуры. Однако речь о секвестре бюджета не идет, 

предупредил министр финансов Антон Силуанов. 

"Естественно, все новации, связанные с перераспределением денег, сложно 

даются для решения, некоторые воспринимают (их) как секвестр, или урезание 

расходов. На самом деле — это не урезание, а просто выбор приоритетов с учетом 

новых задач", — сказал Силуанов. 

http://ria.ru/economy/20130624/945494251.html#ixzz2XDFLQpB1 

 

«Ведомости» 

Бюджет ждет болезненная оптимизация 

 Социальные обязательства выросли, а доходы из-за торможения экономики 

окажутся меньше. 

Доходы на ближайшие два года сокращены на 1,6 трлн руб. и многие с таким 

планом не согласились, сообщил Шувалов, пересчитаем еще раз. Расходы на два 

года (на 2016 г. проект составлен впервые) сокращены на 0,8 трлн руб., в основном 

http://ria.ru/economy/20130625/945614691.html#ixzz2XDYmViuM
http://ria.ru/economy/20130624/945494251.html#ixzz2XDFLQpB1
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это условно утвержденные расходы (355 млрд в 2014 г. и 781 млрд в 2015 г.), сказал 

«Ведомостям» чиновник правительства. 

http://www.vedomosti.ru/finance/news/13467641/pora_rezat 

 

«ПРАЙМ» 

Минфин предлагает в рамках бюджетного маневра сократить 

трансферты ПФР 

Бюджетная комиссия при правительстве РФ в понедельник рассмотрела 

основные бюджетные проектировки на 2014-2016 годы. Бюджетный маневр, 

предложенный Минфином РФ, предлагает сокращение трансферта Пенсионному 

фонду, расходов на госзакупки, а также перенос части расходов на госпрограмму 

вооружений на более поздний срок, сообщил журналистам министр финансов Антон 

Силуанов. 

http://www.1prime.ru/finance/20130624/764398309.html 

 

«ПРАЙМ» 

Минэкономразвития ожидают снижения прибыли предприятий 

более чем на 5 трлн рублей в 2014-2015 годах 

"У нас в результате уточнения прогноза (по прибыли предприятий) субъекты 

РФ в 2014 году потеряют 546 миллиардов рублей, в 2015 году - 791 миллиард 

рублей доходов в виде налога на прибыль", - сказал глава Минфина РФ Антон 

Силуанов. 

Силуанов пояснил, что ранее Минэкономразвития прогнозировало прибыль 

организаций в РФ на уровне 16 триллионов рублей в 2014 году, согласно 

уточненным данным показатель снизится до 14 триллионов рублей. В 2015 году 

прогноз прибыли снижен с 18,585 триллиона рублей до 15,320 триллиона рублей. 

http://www.1prime.ru/finance/20130625/764401084.html 

 

«Российская газета» 

Годовая инфляция составила 7,3 процента  

Цены растут. Годовая инфляция уже составила 7,3 процента. Но и зарплаты не 

отстают. Среднемесячная номинальная заработная плата в России вышла в мае на 

отметку в 30 тысяч рублей, что на 13,7 процента больше, чем в этом же месяце 

http://www.vedomosti.ru/finance/news/13467641/pora_rezat
http://www.1prime.ru/finance/20130624/764398309.html
http://www.1prime.ru/finance/20130625/764401084.html
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прошлого года. Об этом говорится в свежем мониторинге социально-

экономического развития России, который ведет Минэкономразвития. 

http://www.rg.ru/2013/06/25/ceni-site.html 

 

 «Коммерсант» 

Правительство разгрузит вагоны 

Их производители получат субсидии 

Как стало известно, правительство уже в ближайшее время начнет 

субсидировать производство грузовых вагонов, спрос на которые падает с прошлого 

года. По предложению Минпромторга дотации на 12,8 млрд руб. позволят снизить 

цены на вагоны, что, по оценкам экспертов, увеличит спрос на 30%. Но операторы 

боятся, что бенефициарами мер станут лишь кэптивные компании самих 

производителей. 

http://195.68.141.146/doc/2219271 

 

«Московские новости» 

Приглашение в инфраструктуру 

Одной из самых дискутируемых тем Петербургского форума ожидаемо 

оказались инвестиции в инфраструктуру. Причем если для некоторых стран это 

лишь один из возможных стимулов восстановления экономического роста, то для 

России само состояние инфраструктуры, а нередко просто ее отсутствие само по 

себе стало вопросом первостепенной важности. 

Аналитики и международные инвесторы на встрече президента с «бизнес-

двадцаткой» и на сессиях в рамках форума объяснили российским властям, что 

именно надо делать для победы в конкуренции за частные инвестиции. А «бизнес-

двадцатка» представит свои рекомендации на саммит «большой двадцатки» в 

сентябре в Санкт-Петербурге. Мировая бизнес-элита предлагает изменить систему 

вложений в инфраструктурные проекты. В том числе создать для них общий фонд 

стран «двадцатки» и реализовывать такие проекты с участием и под контролем 

крупных мировых фондов и институтов развития. 

http://mn.ru/business_economy/20130625/349702362.html 

 

 

http://www.rg.ru/2013/06/25/ceni-site.html
http://195.68.141.146/doc/2219271
http://mn.ru/business_economy/20130625/349702362.html
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«Ведомости» 

10% для малого бизнеса 

Ведомости выяснили, как власти собираются поддерживать кредитование 

малого бизнеса. Председатель ЦБ Эльвира Набиуллина хочет рефинансировать 

банки под залог кредитов, выданных малому и среднему бизнесу (МСБ). Для этого 

государству придется гарантировать такие кредиты. 

http://www.vedomosti.ru/finance/news/13467531/10_dlya_malogo_biznesa 

 

«Российская газета» 

Нефтяная кубышка пойдет на дороги  

Россия вложит 450 миллиардов рублей в окупаемые инфраструктурные 

проекты на возвратной основе из Фонда национального благосостояния (ФНБ),  а 

впоследствии будет инвестировано до половины средств фонда. Объем фонда, по 

данным Минфина, на 1 июня составлял 2,7 триллиона рублей. 

http://www.rg.ru/2013/06/22/dorogi-site.html 

 

«Российская газета» 

Крыша на месте 

Регионам станет проще расселять аварийные дома. Больше денег для 

переселения людей из ветхих зданий в новые квартиры получат субъекты 

Федерации. Работа Фонда содействия реформированию ЖКХ продлена до конца 

2017 года.  

http://www.rg.ru/2013/06/25/pereselenie.html 

 

«Взгляд» 

Министерство труда и социального развития представило 

новую пенсионную формулу, введение которой предполагается с 1 

января 2015 года 

Новая формула разрабатывалась в рамках пенсионной реформы и 

предусматривает выплату гражданам двух видов пенсий: страховой с расчетом 

пенсионных прав на базе индивидуального коэффициента и учетом фиксированного 

http://www.vedomosti.ru/finance/news/13467531/10_dlya_malogo_biznesa
http://www.rg.ru/2013/06/22/dorogi-site.html
http://www.rg.ru/2013/06/25/pereselenie.html
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платежа (аналога базовой части трудовой пенсии по старости, его размер в 2013 

году - 3610,31 рублей) и накопительной, порядок исчисления которой не меняется. 

«Пенсионный коэффициент», который вводится новой формулой, равен 

отношению зарплаты в конкретном году и максимальной зарплаты, с которой 

работодатели по закону уплачивают страховые взносы в Пенсионный фонд России. 

Ее уровень в течение семи лет увеличится с 1,6 до 2,3 средней зарплаты по стране. 

А минимальный размер зарплаты, с которой работодатель уплачивает 

страховые взносы, по новой «пенсионной формуле», в течение пяти лет будет 

доведен до двух МРОТ. 

http://vz.ru/news/2013/6/25/638671.html 

 

«Деловой квартал» 

Рустам Минниханов - в тройке лидеров медиарейтинга  

"Медиалогия" опубликовала медиарейтинг губернаторов Поволжского 

федерального округа по итогам мая 2013 года.  

Лидерами топ-листа стали глава Кировской области Никита Белых, 

губернатор Нижегородской области Валерий Шанцев и президент Татарстана 

Рустам Минниханов. В апрельском медиарейтинге Рустам Минниханов также 

занимал третью позицию. 

В общем рейтинге губернаторов регионов России за май 2013 года президент 

Татарстана сохранил 11 место, которое занял в апреле. 

Напомним, что рейтинги построены на основе базы СМИ системы 

"Медиалогия", которая включает свыше 12 300 источников - ТВ, радио, газеты, 

журналы, информационные агентства, Интернет-СМИ. 

http://kazan.dkvartal.ru/news/rustam-minnixanov-v-trojke-liderov-mediarejtinga-

236738531 

 

 «Бизнес онлайн» 

Черный ящик под названием «Лизинг-грант»  

Сегодня стало известно, что прокурор Кировского района направил в 

следственный комитет материалы проверки, проведенной его ведомством. Проверка 

выявила хищения бюджетных средств на 3 млн. рублей – эти деньги были выделены 

на поддержку субъектов предпринимательской деятельности в рамках программы, 

http://vz.ru/news/2013/6/25/638671.html
http://kazan.dkvartal.ru/news/rustam-minnixanov-v-trojke-liderov-mediarejtinga-236738531
http://kazan.dkvartal.ru/news/rustam-minnixanov-v-trojke-liderov-mediarejtinga-236738531
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которую курировал комитет по развитию малого и среднего предпринимательства 

РТ во главе с Тимуром Шагивалеевым.  

Как выяснили корреспонденты  «БИЗНЕС Online», этот случай может стать 

первым в целой череде громких разоблачений лиц, похитивших господдержки на 

десятки, а то и сотни миллионов бюджетных рублей. 

Суть программы «Лизинг-грант», стартовавшей в 2010 году, заключалась в 

том, что комитет по развитию малого и среднего предпринимательства выдавал 

целевые субсидии на оплату первого лизингового платежа в размере 45% от 

стоимости оборудования. Оставшуюся часть, 55%, предприниматель оплачивал на 

условиях лизинга.  

Тем временем, как рассказал сегодня «БИЗНЕС Online» руководитель 

агентства инвестиционного развития (АИР) РТ Линар Якупов, специалисты АИР 

передали правоохранительным органам 106 дел по подозрению в хищении 

бюджетных средств по программе «Лизинг-грант».  

- Мы содействуем правоохранительным органам в расследовании таких дел, 

поскольку речь идет о государственных деньгах. Другое дело, что все не так просто 

– в договорах лизинга прописаны довольно длительные сроки исполнения 

обязательств сторон, и в юридическую плоскость такие дела переходят только в том 

случае, когда другие методы уже испробованы, но не подействовали: компания 

исчезла, несколько лет не платит и так далее, – рассказал Якупов «БИЗНЕС Online». 

– В рамках тех лизинговых соглашений, которые были сделаны комитетом малого и 

среднего бизнеса еще в 2009 - 2010 годах, информация подавалась еще в прошлом 

году. Мы передали 106 дел, и сейчас по ним работают правоохранительные органы 

и министерство экономики, которое теперь за это отвечает.  

По словам шефа АИР, в 2009 - 2010 годы был выдан большой объем средств 

по программе «Лизинг-грант». В 2009 году было выделено 313 млн. рублей, деньги 

получили 750 компаний, в 2010 году лимит программы уже был 631 млн. рублей. То 

есть фактически речь идет о миллиарде (!) рублей, которые  прошли через 

госпрограммы для МСБ и которые, вероятно, можно ставить под сомнение…  

По словам Якупова, сегодня идет дискуссия о том, пришло ли время 

переформатировать подходы госорганов к поддержке предпринимателей. «Мы 

ратуем за то, чтобы в каждом районе создавать промышленные площадки 

муниципального уровня. Мы понимаем, что если мы хотим увидеть, что 

предприниматель развивается, есть взаимодействие и синергия, надо их располагать 

на индустриальных площадках. В этом случае они всегда на виду, – рассказал 

Якупов «БИЗНЕС Online», но добавил. – Хотя всем в рамках инфраструктурных 

площадок помочь невозможно, и должны быть предусмотрены иные формы 

поддержки бизнеса, но это теперь уже не наша сфера ответственности».  

Самое интересное в этой истории, что на одной чаше весов почти миллиард 

рублей, прошедших через комитет времен Шагивалеева и АИР эпохи Якупова и 106 
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дел с подозрением на мошенничество, переданные в прокуратуру РТ и другие 

силовые ведомства, а с другой – всего лишь одно дело на 4,5 млн. рублей, которое 

передано только-только в СК…  

Интересно, что лежит в черном ящике  под названием «Лизинг–грант», если 

копнуть его поглубже?  

http://www.business-gazeta.ru/article/82600/ 

 

 

ОФИЦИАЛЬНАЯ ХРОНИКА 

 

Заседание Правительственной комиссии по бюджетным 

проектировкам на очередной финансовый год и плановый период  

На заседании обсуждалась разработка проекта федерального бюджета на 

плановый период 2014–2016 годов.  

Вступительное слово Д.Медведева: 

Сегодняшняя встреча у нас посвящена разработке проекта федерального 

бюджета на период с 2014 по 2016 год. Очевидно, что приоритеты остаются 

прежними – это выполнение социальных обязательств, которые приняло на себя 

государство, а именно по пенсиям, демографической политике, модернизации 

образования и здравоохранения, решению жилищной проблемы в стране. Особое 

внимание мы должны уделять и развитию инфраструктуры, и, конечно, поддержке 

сельского хозяйства. В то же время очевидно, что в нынешних непростых, скажем 

аккуратно, условиях требуется концентрация средств на ключевых программах и, 

что тоже, надеюсь, всем очевидно, хотя и болезненно, оптимизация расходов. Это 

придётся делать, только так мы сможем сохранить необходимую 

макроэкономическую стабильность и обеспечить развитие экономики. 

Что нужно сделать? Разработать долгосрочную бюджетную стратегию, 

завершить подготовку предложений о перспективах развития пенсионной системы и 

соблюдении тех обязательств, которые мы на себя принимали. Третье, что важно, – 

это всё-таки вплотную подойти к размещению средств Фонда национального 

благосостояния и пенсионных накоплений в инвестиционные проекты, включая 

инфраструктурные, мы об этом тоже договаривались. И, конечно, всё, что мы с вами 

сегодня начнём обсуждать в рамках очередного цикла бюджетных проектировок, 

должно в то же время активно обсуждаться с экспертами.  

http://government.ru/news/2590 

http://www.business-gazeta.ru/article/82600/
http://government.ru/news/2590
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Минрегион России проводит работу с субъектами РФ в 

преддверии тарифных решений второго полугодия 

В связи с плановым изменением с 1 июля 2013 года тарифов на услуги 

естественных монополий и коммунальные услуги Минрегион России усиливает 

оперативный контроль за соблюдением субъектами Российской Федерации 

поручения Президента России и Правительства РФ о недопущении роста платежей 

граждан за коммунальные услуги более чем на 6% в среднегодовом исчислении. 

Субъекты будут направлять по репрезентативной выборке (не менее трех 

муниципальных образований разного типа и в каждом из них – многоквартирные 

дома разной степени благоустройства и этажности) копии квитанций на оплату 

коммунальных услуг. Мониторинг будет проводиться с июля по октябрь 

включительно. 

В Минрегионе России настаивают, что все решения муниципальных органов 

власти, выходящие за 6-процентный порог совокупного годового роста, должны 

дополнительно согласовываться с органами исполнительной власти субъектов РФ, 

ФСТ и Министерством регионального развития. 

http://www.minregion.ru/press_office/news/3077.html 

 

На ПМЭФ-2013 представлена комплексная программа 

поддержки предпринимательства «Территория бизнеса – территория 

жизни»  

22 июня в рамках Петербургского международного экономического форума 

(ПМЭФ-2013) состоялся круглый стол «Территория бизнеса. Территория жизни». 

Участники обсудили вопросы изменения законодательства, направленного на 

развитие малого и среднего бизнеса, создание условий для увеличения количества 

малых предприятий и индивидуальных предпринимателей, снижение 

административных барьеров и облегчение налоговой и проверочной нагрузки на 

предпринимательство.  

Представляя программу комплексной поддержки малого и среднего 

предпринимательства «Территория бизнеса-территория жизни», глава «Опоры 

России» Александр Бречалов подчеркнул, что малый бизнес сегодня остро 

нуждается в комплексной поддержке, а не в отдельных «подачках».  

По словам Александра Бречалова, необходимо упростить администрирование 

фискальных платежей, ввести единый патент - единый консолидированный платеж, 

который человек будет оплачивать через «одно окно» в фиксированном размере, 

включающем как уплату налога, так и страхового взноса.  

http://www.minregion.ru/press_office/news/3077.html
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По мнению Губернатора Кировской области Никиты Белых, в России 

необходимо менять подход к развитию малого и среднего бизнеса с 

инструментального на социально-политический:  «Развитие малого и среднего 

бизнеса сводится к неким инструментальным подходам: кредитные ставки, сроки 

регистрации и перерегистрации предприятий и так далее, вместо этого нужно 

менять идеологию подхода».  

Председатель Попечительского совета «Опоры России» Сергей Борисов:  

«Программа, разработанная «Опорой России», новая, дерзкая. В ней нам 

необходимо проработать доказательную базу, в ней мы должны показать властям, 

что нулевые ставки - это не выпадающие доходы, это вклад в завтрашний день».  

http://www.asi.ru/news/9442/ 

 

Помочь российским предпринимателям привлечь инвесторов и 

найти партнеров для реализации инновационных проектов 

В этом главная цель федерального интернет-проекта «Инвестиционная карта 

Российской Федерации» 

Размещаемые на интерактивной карте сведения позволяют потенциальному 

инвестору получить общую картину об инвестиционных проектах того или иного 

субъекта РФ, изучить технические детали конкретных предложений и 

проанализировать экономическую целесообразность участия. 

Информация по каждому проекту представлена на карте на русском и 

английском языках в сокращенном и расширенном виде в привязке к конкретной 

территории. 

http://smb.gov.ru/content/news/regional/reggeneral/m,f,654984/ 

 

Рейтинг Doing Business может прекратить свое существование 

Рейтинг Doing Business, составляемый ежегодно Всемирным банком, может 

прекратить свое существование, сообщает Прайм со ссылкой на агентство Рейтер. 

Рейтинг может быть необъективным и находиться в зависимости от незначительных 

факторов. 

По инициативе главы Всемирного банка Джим Ен Кима была создана 

комиссия из независимых экспертов во главе с министром планирования ЮАР 

Тревором Мануэлем. «Комиссия считает, что Банку следует прекратить составление 

рейтинга», — говорится в ее итоговом отчете. В качестве альтернативы 

http://www.asi.ru/news/9442/
http://smb.gov.ru/content/news/regional/reggeneral/m,f,654984/
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предлагается ввести систему подсчета очков по каждому из критериев, на основании 

которых рейтинг составляется в настоящее время. 

Также эксперты обращают внимание: «Важно помнить, что рейтинг — это 

исключительно информационный проект, который не должен предопределять 

политику, как это происходит сейчас в определенной степени». 

Напомним, ежегодный доклад Doing Business охватывает 185 стран и 

исследует нормы регулирования, способствующие или препятствующие развитию 

бизнеса в течение всего цикла их деятельности, включая создание предприятия, 

ведение бизнеса, осуществление внешнеторговой деятельности, уплату налогов, а 

также степень защиты прав инвесторов. 

http://smb.gov.ru/content/news/federal/general/m,f,655050/ 

 

Фарид Мухаметшин: «Высокоскоростная магистраль Москва – 

Казань придаст мощный импульс экономике всей страны» 

Перспективы развития высокоскоростного железнодорожного сообщения в 

России, включая строительство магистрали Москва – Казань, обсуждались сегодня 

на парламентских слушаниях в Государственной Думе. В мероприятии принял 

участие Председатель Государственного Совета Республики Татарстан Фарид 

Мухаметшин. 

«Создание сети высокоскоростного и скоростного железнодорожного 

сообщения – ключевой элемент роста экономики России» – именно этот тезис был 

вынесен  в название парламентских слушаний. Мероприятие провел первый 

заместитель Председателя Государственной Думы ФС РФ Александр Жуков.  

Открывая слушания, Александр Жуков напомнил, что несколько дней назад на 

экономическом форуме в Санкт-Петербурге Президент России Владимир Путин 

высказал идею о целесообразности использования средств фонда благосостояния 

государства для реализации крупных инвестиционных проектов. В их числе было 

названо три проекта, два из которых связаны с железной дорогой. Это создание 

высокоскоростного движения по маршруту Москва-Казань, а также кольца вокруг 

Москвы. На эти проекты предполагается выделить 450 млрд. рублей бюджетных 

средств, сообщает «Парламентская газета». 

Участок от Москвы до Казани в 803 километра считается пилотным. Средства 

на его проектирование РЖД предлагают заложить в бюджет уже на 2013 год, а на 

строительство – предусмотреть в российском бюджете с 2014 года. Стоимость 

строительства оценена в 928 млрд. рублей. Согласно презентации РЖД, 

государственные инвестиции на этапе строительства должны составить 371 млрд. 

рублей, государственная субсидия на этапе эксплуатации – 179 млрд. рублей, 

http://smb.gov.ru/content/news/federal/general/m,f,655050/
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частные инвестиции – 288 млрд. рублей, а средства Фонда национального 

благосостояния и Пенсионного фонда – 278 млрд. рублей, передает ИТАР-ТАСС. 

http://gossov.tatarstan.ru/news/show/2032 

 

Фаяз Шабаев: Сегодня 47-48% изымаемых на территории 

республики наркотических средств являются синтетическими 

наркотиками 

Около половины изымаемых наркотических средств на территории 

Республики Татарстан имеют синтетическое происхождение. Об этом сообщил 

сегодня на брифинге в Доме Правительства Республики Татарстан начальник 

Управления федеральной службы РФ по контролю за оборотом наркотиков по 

Республике Татарстан Фаяз Шабаев. 

Брифинг был посвящен вопросам борьбы со злоупотреблением 

наркотическими средствами и их незаконным оборотом на территории Республики 

Татарстан.  

Серьезное влияние на наркоситуацию оказывает распространение новых 

синтетических наркотиков, поступающих, в основном, из Китая и Европы, отметил 

Фаяз Шабаев.  

В 2012 году правоохранительными органами было изъято 20 видов новых 

наркотиков, которые ранее на территории республики не изымались. В этом году за 

первое полугодие уже зафиксировано еще 9 видов новых наркотиков». 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/208869.htm 

 

Рустам Минниханов встретился с заместителем постоянного 

представителя России при Организации исламского сотрудничества 

Ильдусом Илишевым 

Встреча прошла в Доме Правительства РТ, в ней приняли участие помощник 

Президента РТ по внешнеэкономической деятельности Радик Гиматдинов, 

руководитель Агентства инвестиционного развития РТ Ленар Якупов и другие. 

Стороны обсудили вопросы дальнейшего развития взаимовыгодных 

отношений. Напомним, что сегодня Республика Татарстан активно взаимодействует 

с целым рядом подразделений Организации исламского сотрудничества (ОИС). 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/208853.htm 

 

http://gossov.tatarstan.ru/news/show/2032
http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/208869.htm
http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/208853.htm

